



conocida también como Pase Escolar, es el documento oficial que identifica a los estudiantes en Chile, es por ello que resulta importante conocer al inicio del año escolar las fechas para realizar la renovación de este beneficio; que para este año se debe realizar antes del 31 de mayo, para así mantener el beneficio de tarifa rebajada.

Este es un beneficio administrado por Junaeb desde el año 2006, que permite el traslado liberado o con pago rebajado de los alumnos en sus viajes en cualquiera de los medios de transporte público de pasajeros para las y los estudiantes de enseñanza básica, media o superior de lunes a domingo, las 24 horas del día, durante todo el año, en todo Chile.

Este documento además, dependiendo del territorio, puede entregar una serie de beneficios, como descuentos en productos y servicios, entradas a espacios culturales y otros beneficios tanto a nivel nacional como en algunas universidades y establecimientos.

¿QUIÉNES PUEDEN **SOLICITAR LA TNE?**

-Estudiantes de establecimientos municipales y particulares subvencionados que cursen entre 5° básico y 4° medio.

-Estudiantes regulares que cursen carreras de pregrado en una institución reconocida por el Ministerio de Educación.

-Estudiantes entre 5° básico y 4° medio de colegios particulares pagados deben presentar un documento llamado "carta de desmedro socioeconómico", emitido por el establecimiento educacional v donde se acredite un ingreso per cápita familiar inferior o igual a \$352.743.

Estudiantes de Magister o Doctorado, que posean situación socioeconómica conforme a lo indicado en la Carta de Beneficios N°878 acreditada por la institución de estudios

¿TIENE UN COSTO?

La TNE no tiene costo para estudiantes de educación Básica y Media. El costo de una TNE nueva para educación superior es de \$2.700. Este monto se paga en la casa de estudios o en algunos casos viene incorporado en la matrícula.

También existe un costo al momento de realizar una reposición. Esto ocurre cuando la TNE está muy deteriorada, se pierde o es hurtada al estudiante e implica reimprimir la tarjeta y eliminar la anterior. Para una reposición de educación superior es de \$3.600 (educación básica y media es gratuita).

"TÓMATE LA **FOTO" ONLINE**

Desde el 2 de enero comenzó una campaña temprana para capturar la foto de manera online, especialmente dirigida a estudiantes que ingresan por primera vez a la Educación Superior, que buscaba facilitar el proceso desde el momento de

El proceso se realiza directamente desde dispositivos electrónicos mediante una aplicación web compatible con diversas plataformas y permite la captura de imágenes a través de la cámara frontal y posterior de los dispositivos electrónicos, asegurando un registro completo y preciso de la identidad del estudiante.

Para ello, las y los estudiantes deben tener consigo su cédula de identidad vigente. Al capturar la fotografía de dicho documento mediante el navegador web, se incorporarán de inmediato los datos personales del alumno que lleva a cabo el trámite.

Después de ingresar el correo electrónico correspondiente, se enviará un código de verificación que permitirá continuar con el proceso. Posteriormente, el capturador a través de la cámara frontal o trasera del dispositivo, empleará un innovador motor de búsqueda que reconocerá la identidad del estudiante mediante biometría, mientras el o la alumna debe realizar el encuadre adecuado para la captura fotográfica en https://capturadortne.cl/

¿DÓNDE OBTENER, **RENOVAR O REVALIDAR LA TNE?**

Finalmente, para quienes deseen realizar este trámite de manera presencial, los módulos de la TNE estarán disponibles en las oficinas de atención al público de Junaeb en todo el país, cuyas direcciones puedes conocer ingresando a este link.

La Región de Valparaíso tiene varias oficinas de atención donde se puede obtener por primera vez este pase estudiantil o para revalidar o renovar este beneficio, lo que puedes conocer a continuación:

Valparaíso - Francisco Vergara Valdés N°675 Horario de Atención:

Lunes a Viernes de 10 a 18 horas

Viña del Mar - 5 Oriente N°643 Horario de Atención: Lunes a Viernes de 10 a 18 horas

Villa Alemana - Díaz N°748 Lunes a viernes de 9 a 14 horas (Reserva tu hora aquí).

San Felipe - Merced N°219, 7° piso (edificio de la gobernación) Horario de Atención: Lunes a Viernes de 9 a 14 horas

La Ligua - Esmeralda Nº860 Horario de Atención: Lunes a Viernes de 09:30 a 14:30 horas

San Antonio - Carabineros N°083, San Antonio Horario de Atención: Lunes a Viernes de 9 a 14 horas

https://www.junaeb.cl/oficinas-tne/